

Weekly コラム

令和 3 年 11 月 9 日

〒541-0055 大阪府中央区船場中央 2-1

船場センタービル 4 号館 4 階

船場経済倶楽部

Tel 06-6261-8000

(NPO 法人 SKC 企業振興連盟協議会)

Fax 06-6261-6539

人の輪・衆智・繁栄

活動方針



当団体は、異なる業種の経営者が相集い、力を合わせ、自らの研鑽と親睦を通じて、斬新な経営感覚と新たな販売促進を創造して、メンバー同士でより健全な事業所とその事業所のイメージアップを図り、地域社会に貢献できる事業所となることを目的とする。

顔文字

今やメールやLINEを使う日常は、当たり前になってきました。日頃、顔文字は使うことがありますか。

ちなみに顔文字(かおもじ)とは、文などの文字の中で表情などを持った顔のように見える文字を使用することで表情の意味を絵文字のように表す表現のことです。

別名フェイスマークともいいます。文字や記号を組み合わせて表情を表現したものと、記号ではなく絵として単独で表現された絵文字があります。

複数の文字で表現される顔文字の場合、欧米や、それ以外のラテン文字あるいはそれ以外の文字を使用している言語では横倒しにした顔文字を「;-)」のような形式で、日本語や東アジアの文字コードの使用圏などでは正位置の顔文字を「(^_^)」のような形式で使うことが主流となっているようです。

日本では独自に発展していったようです。表情を1つの文字で表現した絵文字が使われることもあり、携帯電話の普及とともに一般的に使用されるようになったのです。

そもそも始まりは、モールス符号とされており、19世紀のタイプライターの時代にも存在したようです。日本では、1986年に「(^_^)」が始まりとされています。そんな時代があったのですね。

ところで今や幅広い年齢層でスマートフォンやパソコンを使います。

顔文字や絵文字で表現できる一方で、10代の方から見ると「おじさんが使う顔文字」というのもあるようです。実際、おじさんを感じる顔文字トップ10というもありました。

ちなみに1位は……「(￣Д￣;)」/ノ=3=3=3 だそうです。

今、お子様やお孫さんは、どんな言葉を使っているのでしょうか。

その中のひとつが「ぴえん」です。今では、多くの人々が日常的に使う言葉になっています。

「ぴえん」は泣いていることを表す言葉として使われています。嬉しいことや悲しいこと問わず、泣きたいほど〇〇と伝えたい場合に「ぴえん」という言葉が添えられているようです。

毎年、Simeji というところで今年の顔文字大賞というものを発表しています。

そこでも大賞は、「ぴえん」の絵文字だそうです。この文面では、描くことができないので是非、探してみてください。



記事の内容に関するお問い合わせは事務局までご連絡ください。

ウィークリーはメールでの配信も行っております。お手数ですが、「メール希望」「配信停止希望」と件名にご入力の上、

skc-soudan@skc.ne.jp まで空メールをご送信ください。また、FAX ご不要の際は、その旨をお電話にてお申しつけください。